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 小さい頃からずっと夢だった長期留学だったので、もう終えてしまったのだなと時の流

れの速さを身をもって感じています。もちろん覚悟はしていましたが、ホームシックも経験

し、自分が思い描いていた留学よりはるかに苦しいことは多かったです。でもひとつひとつ

しっかりと乗り越えて、帰りの飛行機で「やりきった、よく頑張った自分！」と感慨深くな

れたのは最高のゴールだったのではないかなと思います。 

もし留学へ行くことを悩んでいる人がいたら、絶対に絶対に！行って欲しいです。日本に

いたら私の英語力は天と地の違いでした。ネイティブ国で学ぶという事は、なにをしようが

生きてるだけで英語が自然と聞こえてきて使わなければならなくて、必然的に日本語を聞

く機会が(自分で作り出さない限り)0 に近くなって、友達と沢山遊ぶことが英語上達の一番

の近道であり、英語を勉強するっていう事 only にフォーカスができる、こんなに贅沢な時

間は一生ないなと思いました。留学に来る大きな醍醐味として、自分の時間が沢山作れる事

って言うのが本当に大きいなと思います。日本にいると大学のレポートがあって、飲み会が

あって、バイト遅くまでしなきゃでと、色々やる事があってなかなか勉強する時間を作り出

すのは難しくて、TOEIC の勉強も英語で映画見る時間も確保しにくいですが、現地で生活

していく上で困るからこそ、友達と話したり授業で習った事が現地でしっかり通じたりし

て楽しいからこそ、もっと勉強したいと思えるし生活すべてが学びでした。逆に私は今勉強

してる！という意識は全然無くて、全てが楽しい生活という感じでした。授業でネイティブ

の先生に習うという事も本当に醍醐味だと思います。電子辞書とは全く違う意味で使われ

ている単語とか、逆にこの単語は 1 度も口語的には使ったこと無いよとか、ネイティブの

人だからこそ分かる事ですし、色々なナチュラルに使われる表現とかを沢山教えてもらえ

ました。バスの中とかでも若者の生の会話が聞けて、先生の話し方とか口癖が写ったり、日

常的に聞いているから自然にアクセントも覚えたりするのが留学の利点だと思います。有

名な話で、how’re  you? I’m fine thank you and you? なんて使い物にならないし、シンプ

ルに good と答えればいいだけで、オーストラリアは G’day mate も how’re u と同じ意

味だということも現地に行ったからこそ学べたことだと思います。日本はまだまだグラマ

ーだのリーディングだのを沢山やらされて、会話を聞く話すという事にフォーカスしてな

いので、日本人は本当にスピーキングが弱いです。アクセントは国それぞれあるのは当たり

前ですが、発音が下手だとまず伝わらないので、日本の英語義務教育は実用的じゃないなと

痛感しました。サウジアラビアの人達は小中共に英語で英語を学んで、生徒も英語を使うの



が主流で、マカオの友達は幼稚園から英語の教育が始まったらしいです。基本的に皆すごく

喋れて、グローバルな社会に食いついていくためにも自らの学ぶ姿勢がとても大切だなと、

行動あるのみだと思いました。 

私はオーストラリアで生活して、自分という人間にしっかり向き合えた事によって困難

にぶつかった時に自分はどう対処すればいいのか、何をしたら嬉しくて、悲しいのかとか

色々理解できた事が本当に良かったと思っています。自分の良いところと悪いところ両面

しっかり知れて、私の場合は色々ストイックに考えすぎてナイーブになっちゃう事が多い

ので、ある程度自分を甘やかす方法とか学びを楽しむ方法を自分に合ったスタイルで生み

出しました。帰宅後は復習や単語勉強や外人モデルのユーチューブを見るなどずっと英語

に触れていて、私こんなに英語の勉強楽しめるんだなぁと自分自身驚きました。毎日コンス

タントに学ぶ事によって自分の成長も感じられるので楽しかったです。独り言でずっと英

語を家でペチャくったり、何をしようと息をするのと同じように英語に触れる日々なので、

留学は本当に大きな意味があると思いました。 

英語だけに限りませんが、言語って大切なコミュニケーションツールでアラビックなん

てあいうえおさえも分からないし、見るだけで難しすぎて吐きそうになるけど、英語を使え

るだけで友達になれて同じ話題で笑えて文句を言い合えて、韓国人の友達が韓国語で話し

てる時はチンプンカンプンなのに英語で話の内容訳してくれた途端全てが理解できた時、

英語ってなんか魔法の言葉みたいだなって感じました。 

留学を終えて、本当に様々な経験をしてホームシックにもなったし銀行口座開設や家探

しも見学もレント代のお金のことも全て一人で英語でやって、しんどいことも沢山あった

けどそれ以上に素敵な友達や思い出が沢山できて、こんな経験させてくれて両親に感謝し

ても仕切れない気持ちでいっぱいです。家族がどれだけ大切な存在かも改めて感じられ、こ

れから恩返しをしていきたいです。 

現地で怠けて日本人と楽しむ人は全然伸びてなし、しっかりと目標を持って頑張れる人

ならどんどん伸びると思いました。留学は語学ももちろん、人間として大きく成長できる凄

く貴重な経験だと思います。本当に行ってよかったです！！！ 

 

 


